

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DES FINANCES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF FINANCE

000011 90
N° _____/MINFI/DGD

Yaoundé le 04 AOUT 2026

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Le Ministre des Finances a l'honneur de porter à l'attention de la chaîne logistique nationale et la communauté des affaires que l'Accord d'étape vers l'Accord de Partenariat Economique (APE) entre le Cameroun et l'Union européenne est rendu au 04 août 2026, à sa onzième (11^{ème}) phase de mise en œuvre.

A cet effet, les marchandises originaires de l'Union européenne sont éligibles au bénéfice du tarif préférentiel à l'importation, aux taux du démantèlement du droit de douane ainsi qu'il suit :

- 100% pour les produits du Groupe 1 ;
- 100% pour les produits du Groupe 2 ;
- 70% pour les produits du Groupe 3.

Les listes des produits éligibles peuvent être consultées et téléchargées sur les sites internet du Ministère des Finances (www.minfi.gov.cm) et de la Direction Générale des Douanes (www.douanes.cm).

Un Groupe de travail dénommé « **Unité de veille APE** », domicilié auprès de la Division Informatique de la Direction Générale des Douanes, à Douala, sis Bonanjo, porte 27, adresse électronique (veilleape@minfi.gov.cm), est chargé de mettre à la disposition du public toutes les informations en rapport avec l'APE.

Par ailleurs, il est utile de rappeler qu'en parallèle à l'application du tarif préférentiel susvisé, l'APE constitue en soi une fenêtre d'opportunités commerciales pour les exportations camerounaises sur le marché européen, qui bénéficient d'un accès en franchise du droit de douane, sans contingentement.

LE MINISTRE DES FINANCES,



Louis Paul MOTAZE

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DES FINANCES

0 00011 90
N° /MINFI/DGD



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF FINANCE

Yaoundé 04 AOUT 2026

PRESS RELEASE

The Minister of Finance has the honor to inform the national supply chain and the business community that the preferential trade regime of the Economic Partnership Agreement (EPA) between Cameroon and the European Union enters its eleventh (11th) implementation phase on August 4, 2026.

To this end, goods originating from the European Union shall be eligible for the preferential import tariff, subject to the customs duty dismantling rates detailed below:

- 100% for the goods of the 1st group ;
- 100% for the goods of the 2nd group ;
- 70% for the goods of the 3rd group.

The lists of the said goods can be consulted and downloaded on the websites of the Ministry of Finance (www.minfi.gov.cm) and the Directorate General of Customs (www.customs.cm).

A working group, which is the interface between the Service and Users in terms of centralisation and processing of inquiries, is located in the Customs IT Division located in Douala Bonanjo, Office N°27 and is available at the following email address: veilleape@minfi.gov.cm.

Furthermore, I would like to recall that, in tandem with the application of the aforementioned preferential tariff, the Economic Partnership Agreement (EPA) constitutes a significant window of commercial opportunities for Cameroonian exports to the European market. Indeed, these exports fully benefit from duty-free and quota-free access to the European Union market.

THE MINISTER OF FINANCE,



Louis Paul MOTAZE